THE MANUAL

True wireless stereo earphone

Parameter

Earphone

Item: Wireless stereo earphone V5.0

Version: V5.0

Profiles: Supports HFP 1.7,HSP 1.2,A2DP 1 AVRCP 1.6, SPP 1.2 and PBAP 1.0

Transmit power: Class 2

Frequency Range: 2.402GHz~2.480GHz
Talkin time: 4-6 Hours(Full charge)

Music: 4-6H(Full charge)
Battery: Polymer 3.7V>50mA
Charing time: 1-2Hours

Charging box

Input: 5V Above 600mA Output: 5V 1A

Battery: Refer to the box label

3

search status

Double-Click: Prev. Song Click 3 times: Volume -

3

Double-Click: Next Song
Click 3 times: Volume +

Headset(L)

secondary headset (R) for the next song.

How to use

Headset(R)

 $Note! Due\ to\ the\ version\ change,\ some\ ear phones\ do\ not\ have\ double-click\ and\ triple\ click\ functions.\ Please\ consult\ the\ sales\ personnel\ for\ details\ and\ triple\ click\ functions.$

The headphones start automatically and pair automatically. Take out two headphones from the charging

box at the same time. You can see the two headphones flashing alternately for about 2-3 seconds. The

left and right headphones turn to red and blue lights. The headphones prompt the "pairing success" and

the headphones can be used. If the headphones do not turn to slow flash, just double-click the button on

the "R" headphones. You can enter the left-right headset pairing and enter the waiting mobile phone

Mobile phone link operation: Open the mobile phone Bluetooth search, click the link in the searched

device name F9-5.0 (or the box label model). You will see the phone display: Connected. At the same

time, the left earphone (L) prompts "connected". That is, the link is successfully paired and ready to use.

Prev./next song operations: Double-click the main headset (L) for the previous song. Double-click the

Call answering and hanging up: A call coming, press the headset button once to answer. After the call ends, press the headset button again to hang up the call.

Reject the call: Press and hold the headset button for 2 seconds to reject the call.

Start the phone siri: Press the headset button about 1 second to hear the prompt tone "voice dialing" - let go, the phone siri function has been activated.

Shutdown or turn off: Put the earphone directly back into the charging box, the earphone automatically disconnects from the mobile phone, or press and hold the headset buttons for 3-5 seconds, the headset indicator light is flash red for 3 times. It is turned off afterwards.

More than 2 times use: Open the mobile phone bluetooth with the mobile phone that has been linked to use, and take out the earphone in the charging box at the same time, without any operation, it will automatically link with the mobile phone. If you use a different phone, you need to follow the first item before you can use it.

Use alone: Use the headset(L) or the headset(R) alone, turn it on, turn on the mobile phone bluetooth and search F9-5.0 or F9xxx(or the model that matches the label of the box), after the device flashes red and blue, click to open the connection and use it.

LED Indicator Status

Paired state: alternating flashing of red and blue lights Matching Success: Red and Blue Lights Turn Out Charging status: red light is always on Charging completed: red light off

Notice!

- Do not drop, impact, scrape, twist, knock, crush, throw headsets into water, etc.
- Keep headsets away from magnets, appliances and speakers when using them.
- Avoid putting headsets in extreme temperatures (normal operating environment - 10°C ~ 45°C)
- Avoid exposing headsets to damp conditions

When the earphones battery level is low

The headphones will repeat a "battery level low, please recharge" voice message, and at same time, the light indicator will blink red. If the headphones is out of power during a call, the call is automatically transferred back to the phone.

Charging of earphones

The earphones are equipped with a built-in rechargeable battery which is not removable. When using the device for the first time, ensure that the battery is fully charged.

Connect a charging cable to the charge port of the earphones, and plug the cable into a standard USB 5V outlet. During charging, the light indicator will turn red. When the deviceis fully charged, the indicator will change from red to blue or off. Then unplug the travel charging cable from the USB power outlet and the earphones.





- Use only charging adapter approved by authentication. Unapproved or non-standard USB 5V outlet may result in damaging the earphones, or explosion under extreme conditions, andwill void the product warrant.
- Repeated charging and discharging of the earphones will decrease the battery performance over time. This is normal for any rechargeable battery.
- Do not make or receive calls during charging. To answer a call, always unplug the charging cable first.
- To conserve energy, if not using, unplug the travel charging cable from the earphones.
 Because the travel charger does not have a power button, please unplug the travel charging cable from the socket before disconnecting from the power source. During usage, the travel charging cable should be kept close to the socket.

DAS HANDBUCH

Echte kabellose Stereo-Kopfhörer

Parameter

Ohrhörer

Artikel: Kabelloser Stereo-Ohrhörer V5.3

Version: V5.3

Profile: Unterstützt HFP 1.7, HSP 1.2, A2DP 1, AVRCP 1.6, SPP 1.2 und PBAP 1.0

Sendeleistung: Klasse 2

Frequenzbereich: 2.402GHz~2.480GHz

Gesprächszeit: 4-6 Stunden (vollständig geladen)

Musik: 4-6 Stunden (vollständig geladen) Akku: Polymer 3.7V>50mA

Ladezeit: 1-2 Stunden

Ladebox

Eingang: 5V über 600mA

Ausgang: 5V 1A

Akku: Siehe Etikett auf der Box

Wie zu verwenden

Die Kopfhörer starten automatisch und paaren sich automatisch. Nehmen Sie gleichzeitig zwei Kopfhörer aus der Ladebox. Sie können sehen, dass die beiden Kopfhörer abwechselnd twa 2-3 Sekunden lang blinken. Die linken und rechten Kopfhörer leuchten abwechselnd rot und blau. Die Kopfhörer melden "Pairing erfolgreich" und die Kopfhörer können verwendet werden. Wenn die Kopfhörer nicht langsam blinken, doppelklicken Sie einfach auf die Taste des "R"-Kopfhörers. Sie können das linke und rechte Headset paaren und in den Wartemodus für die Mobiltelefonsuche wechseln.

Mobiltelefon-Verbindungsoperation: Öffnen Sie die Bluetooth-Suche des Mobiltelefons, klicken Sie auf den Link im gefundenen Gerätenamen F9-5.0 (oder das Boxmodell). Sie werden sehen, dass das Telefon anzeigt: Verbunden. Gleichzeitig meldet der linke Kopfhörer (L) "verbunden". Das bedeutet, dass die Verbindung erfolgreich gepaart wurde und einsatzbereit ist.

Vorheriges/nächstes Lied: Doppelklicken Sie auf das Haupt-Headset (L) für das vorherige Lied. Doppelklicken Sie auf das sekundäre Headset (R) für das nächste Lied.



Doppelklicken: Vorheriges Lied

3-mal klicken: Lautstärke -

Doppelklicken: Nächstes Lied
3-mal klicken: Lautstärke +

Headset (L)

Headset (R)

Hinweis: Aufgrund von Versionsänderungen haben einige Kopfhörer keine Doppel- und Dreifachklick-Funktionen. Bitte wenden Sie sich für weitere Details an das Verkaufspersonal.

Anruf annehmen und auflegen:

Ein Anruf kommt, drücken Sie einmal die Kopfhörertaste, um den Anruf anzunehmen. Nach dem Ende des Anrufs drücken Sie erneut die Kopfhörertaste, um den Anruf aufzulegen.

Anruf ablehnen:

Drücken und halten Sie die Kopfhörertaste für 2 Sekunden, um den Anruf abzulehnen.

Siri auf dem Telefon starten:

Drücken und halten Sie die Kopfhörertaste etwa 1 Sekunde lang, um den Aufforderungston "Sprachwahl" zu hören, dann wurde die Siri-Funktion aktiviert.

Ausschalten

Legen Sie die Kopfhörer direkt zurück in die Ladetasche, die Kopfhörer werden automatisch ausgeschaltet. Wenn die Kopfhörer nicht verwendet werden, halten Sie die Kopfhörertaste 3-5 Sekunden lang gedrückt, um die Kopfhörer manuell auszuschalten.

Mehr als 2 Mal verwenden:

Öffnen Sie das Mobiltelefon-Bluetooth und die Mobiltelefon-Kopfhörer, die verbunden wurden, und legen Sie die Kopfhörer in die Ladetasche, um sie etwa 10 Sekunden lang aufzuladen. Sie können sie dann direkt mit dem Mobiltelefon verwenden. Wenn Sie ein anderes Mobiltelefon verwenden, müssen Sie den ersten Schritt erneut ausführen, bevor Sie es verwenden können.

Einzeln verwenden:

Verwenden Sie das Headset (L) oder das Headset (R) allein, schalten Sie es ein, schalten Sie das Bluetooth des Mobiltelefons ein und suchen Sie nach F9-5.0 oder F9xxx (das Modell, das dem Etikett der Box entspricht). Nachdem das Gerät rot und blau blinkt, klicken Sie auf die Verbindung und verwenden Sie es.

LED-Anzeigestatus:

Paired state: alternating flashing of red and blue lights Gekoppelter Zustand: abwechselndes Blinken von roten und blauen Lichtern

Matching Success: Red and Blue Lights Turn Off Erfolgreiches Koppeln: Rote und blaue Lichter gehen aus

Charging status: red light is always on Ladestatus: Rotes Licht leuchtet dauerhaft Charging completed: red light off Laden abgeschlossen: Rotes Licht aus

Nicht fallen lassen, Stößen, Nässe, Staub, Quetschungen aussetzen, Kopfhörer ins Wasser werfen usw.

2.Halten Sie die Kopfhörer von Magneten, elektronischen Geräten und Lautsprechern fern, wenn Sie sie verwenden.

3.Vermeiden Sie es, die Kopfhörer extremen Temperaturen auszusetzen (normaler Betriebstemperaturbereich: -10°C - 45°C).

4. Vermeiden Sie es, die Kopfhörer feuchten Bedingungen auszusetzen.

Wenn der Akku der Kopfhörer schwach ist:

Die Kopfhörer geben eine "Batterie schwach, bitte aufladen" Sprachmeldung aus, und nach drei Mal blinkt die LED-Anzeige rot. Wenn der Akku der Kopfhörer während eines Anrufs leer ist, wird der Anruf automatisch auf das Telefon zurückgeleitet.

Aufladen der Kopfhörer

Die Kopfhörer sind mit einem eingebauten, wiederaufladbaren Akku ausgestattet, der nicht entfernbar ist. Stellen Sie bei der ersten Verwendung des Geräts sicher, dass der Akku vollständig aufgeladen ist.

Schließen Sie ein Ladekabel an den Ladeanschluss der Kopfhörer an und stecken Sie das Kabel in eine standardmäßige USB 5V-Steckdose. Während des Ladevorgangs leuchtet die Kontrollleucht rot. Wenn das Gerät vollständig aufgeladen ist, wechselt die Anzeige

von rot zu blau oder erlischt. Ziehen Sie dann das Reiseladekabel aus der USB-Steckdose und den Konfhörern



- Nur von der Autorisierung genehmigter USB-Ladeadapter verwenden. Nicht unterstützte oder nicht standardmäßige USB-Gleichstromanschlüsse können die Kopfhörer beschädigen oder unter extremen Bedingungen explodieren, was zu einer Fehlfunktion des Produkts führen kann.
- Wiederholtes Laden und Entladen der Kopfhörer verringert im Laufe der Zeit die Akkuleistung. Dies ist bei jedem wiederaufladbaren Akku normaf, Tätigen oder empfangen Sie während des Ladevorgangs keine Anrufe, Um einen Anruf anzunehmen, ziehen Sie immer zuerst die Kopfhörer heraus.
- Wiederholtes Laden und Entladen der Kopfhörer verringert im Laufe der Zeit die Akkuleistung. Dies ist bei jedem wiederaufladbaren Akku normal. Tätigen oder empfangen Sie während des Ladevorgangs keine Anrufe, Um einen Anruf anzunehmen, ziehen Sie immer zuerst die Kopfhörer heraus.
- Um Energie zu sparen, ziehen Sie das Reiseladekabel von den Kopfhörern ab, wenn Sie es nicht verwenden. Während der Verwendung sollte das Reiseladekabel in der Nähe der Steckdose aufbewahrt werden,